

**Interpellation Claude-André Fardel et consorts - Grosses bulles dans la flûte de Champagne**

*Développement*

Mais où va-t-on s'arrêter ?

Allons-nous pousser le bouchon encore plus loin ? Au point de faire sauter la bouteille de Champagne !

Les Français vont-ils bientôt demander aux habitants vaudois de Champagne de laisser en consignation leur carte d'identité à la frontière franco-suisse ?

Pour de la concurrence hypothétique, le Conseil d'Etat va-t-il laisser sacrifier une de ces biscuiteries haut de gamme bien connue pour ses flûtes de Champagne ?

Qu'entend faire le Conseil d'Etat si une autre localité est confrontée à un cas similaire, car les exemples pourraient être nombreux à l'image de Vevey, Savigny, etc. ?

Je remercie le Conseil d'Etat de bien vouloir me répondre dans les plus brefs délais.

Lausanne, le 15 avril 2008.

(Signé) *Claude-André Fardel et 21 cosignataires*